

Architekturpreis Bauhausstadt Dessau Preisrichtersitzung am 14. Juni

Pressesprecher der Stadt
Dessau-Roßlau

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113

Fax: 0340 204-2913

E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de

In diesem Jahr begeht Deutschland mit Partnern in aller Welt das 100. Bauhausjubiläum.

Eingeordnet in diesen Kontext, haben die Stadt Dessau-Roßlau und die Stadtsparkasse Dessau gemeinsam erneut den "Architekturpreis der Bauhausstadt Dessau" ausgelobt. Damit wird an die Preisverleihungen von 2013 und 2016 angeknüpft.

Es haben sich acht Bauherrinnen und Bauherren bzw. Architekturbüros um den Preis beworben. Mit dem Preis sollen Leistungen gewürdigt werden, die hohen Qualitätsansprüchen in ästhetischer, funktionaler, wirtschaftlicher und ökologischer Hinsicht in beispielhafter Weise gerecht werden. Die Jury tagt am Freitag, dem 14. Juni 2019.

Hinweis: Medienvertreter haben die Möglichkeit, vor der Jurysitzung, um 9.15 Uhr, im Ratssaal (Rathaus Dessau) Bildaufnahmen zu machen. Die anschließende Jurysitzung ist nichtöffentlich.

Vom 17. bis 26. Juni 2019 können alle Bürgerinnen und Bürger in der neuen Tourist-Information in der Ratsgasse (Scheibe Nord) die Beträge der Wettbewerbsteilnehmer besichtigen und sich ihren Favoriten wählen. Es werden Postkarten ausgelegt, auf denen der jeweilige persönliche Wunschpreisträger für den Publikumspreis gewählt werden kann. Eine Wahlbox steht ebenfalls bereit. Auch auf der Internetseite der Stadt gibt es im gleichen Zeitraum die Möglichkeit, für den Publikumspreis abzustimmen (<https://verwaltung.dessau-rosslau.de>).

Der Gewinner des Architekturpreises und das Ergebnis des Publikumspreises werden am 28. Juni 2019 – anlässlich der Auftaktveranstaltung der Architektenkammer des Landes Sachsen-Anhalt zum Tag der Architektur 2019 – um 18.30 Uhr in der Aula des Bauhauses bekanntgegeben.